
5 Pièces

135 m²

Réf. 5193-G01-4468407

3 116 000 €

Méribel
Appartement à vendre (73550)
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Venez découvrir  le  Falcon,  une résidence de prestige  composée de 3

chalets  et  35  appartements  à  l'architecture  savoyarde,  dont  les

surfaces oscillent entre 58 m² et 461 m².Cette résidence est idéalement

située,  elle  se  trouve  sur  les  hauteurs  de  Méribel  dans  le  quartier  du

Morel  et  bénéficie  donc  d'un  ensoleillement  idéal  et  se  trouve  à  150

mètres  du  télésiège  Morel  qui  vous  transportera  sur  le  plus  grand

domaine  skiable  du  monde.Le  Falcon  est  une  résidence  offrant  des

services  de  prestige  dans  un  environnement  chaleureux  et  convivial,

tels qu'une navette privée gratuite qui est proposée par ...

Come and discover the Falcon, a prestigious residence composed of 3 chalets and

35  appartments  with  a  Savoyard  architecture.  The  surface  areas  range  from  58

sqm to 461 sqm.This residence is ideally located on the heights of Meribel in the

Morel district, so it benefits from ideal sunshine and is 150 meters from the Morel

chairlift which will transport you to the largest ski area in the world.The Falcon is a

residence offering prestigious services in a warm and friendly environment, such as

a  free  private  shuttle  which  is  offered  by  the  residence  in  order  to  move  more

comfortably in the resort ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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